



# Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR  
Wallrafplatz 7  
50667 Köln  
Tel. 0221 / 91 29 781  
Fax 0221 / 27 84 74 06  
[www.kirche-im-wdr.de](http://www.kirche-im-wdr.de)  
E-Mail: [info@katholisches-rundfunkreferat.de](mailto:info@katholisches-rundfunkreferat.de)

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in WDR 2 | 14.12.2017 05:55 Uhr | Udo Reineke

## G- Lan

G- Lan Kennen sie schon G- Lan, G- Lan hat man nicht überall, nein man braucht dazu Hotspots, an denen man online sein kann, online mit Gott. Ja, sie haben richtig gehört, mit Gott.

Deshalb habe ich das Ganze auch G-Lan in Anlehnung auf W-Lan getauft.

Keine Angst, sie haben keine neue technische Entwicklung verpasst, G- Lan ist eher eine verrückte Idee von mir und noch längst nicht überall umgesetzt. Aber genau wie beim Internetzugang, der in Zukunft irgendwann überall möglich sein wird, wünsche ich allen Menschen auf diesem Planeten die Möglichkeit und Fähigkeit, Kontakt mit Gott aufzunehmen. G-Lan eben.

Wir sollten dafür nicht nur Orte schaffen sondern auch Begegnungen und Erfahrungen. Schon heute gibt es kaum noch eine Ferienwohnung, ein Tagungshaus oder öffentlichen Platz mehr, an dem die kostenlose Möglichkeit von W-Lan nicht gegeben ist.

Mit G-Lan ist das leider noch anders, es gibt zwar jede Menge Kirchen und Kapellen, aber manchmal sind die verschlossen, es gibt zwar Tausende von Begegnungen von Menschen mit Menschen jeden Tag und jede Stunde, aber nicht immer ist der Umgang so, dass man dabei G-Lan, also Gottes Anwesenheit spürt.

Im Gegensatz zum W-Lan, ist G-LAN nicht immer und überall ausgeschildert.

Beten im Übrigen ist populärer und sehr viel verbreiteter als alle organisierten Konfessionen und Glaubensgemeinschaften zusammen.

Es scheint also deutlich mehr Hotspots zu geben als sie irgendwo ausgeschildert sind. G-Lan

ist möglich, weltweit.